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S U M Á R I O 

I – PARTICIPANTES 

 

REPRESENTANTES CLASSISTAS:  

ENTIDADE REPRESENTANTE 

Assoc. Júnior Achievement - Max David Santos 

ASSESPRO - Roger Barros 

ASES - Manoel Prado e João Luiz 

FECOMERCIO - Fernando Silva 

SESCAP - Susana Nascimento 

SHRBS/SE - Manoel Lisboa 

SINDPESE - Flávio Andrade 

SINDETUR - Ailton Nunes e Ravison Souza 

SIRECON - Cloves Alcantara 

 

      CONVIDADOS E COLABORADORES: 

 CONVIDADOS  ENTIDADES / EMPRESAS 

1 

2 
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6 
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Waneska Cipriano 

Cléverson Faro 

Luiz Eduardo Magalhães 

João Ricardo Magalhães 

Dilson de Brito Franco 

Milla Cerqueira 

Ancelmo Oliveira 

Fernanda Araujo 

Humberto Alves 

José Leonardo 

 Assessora de Comunicação do Fórum 

Assessor Jurídico do Fórum 

Brasil GNC 

Brasil GNC 

DB Franco 

Nelson Wilians Advogados 

SERPAF 

F5 News 

F5 News                                                                                 

F5 News 

 

II – PAUTA DA REUNIÃO 

1. Informes da Coordenação; 

2. Palestra do Dr. Carlos Augusto Monteiro Nascimento, Presidente da Ordem dos Advogados de 

Sergipe - OAB/SE, sobre “A OAB-SE e suas ações em defesa da sociedade sergipana”. 

3. O que ocorrer. 

FÓRUM EMPRESARIAL DE SERGIPE 
Reunião-almoço  
Data: 24/09/2013 
Local: Hotel Aquários  
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III – ABERTURA DOS TRABALHOS 

ROGER BARROS – Iniciou a reunião agradecendo a presença de todos em especial do 

convidado o Presidente da OAB, Dr. Carlos Nascimento, logo após apresentou o novo site 

do Fórum Empresarial, com inovação da identidade visual (nova logomarca). Apresentou 

também, o banner da entidade já disponível para os eventos. Em seguida, informou que, 

com o apoio de algumas entidades membros do Fórum, publicou nos Jornais da Cidade, 

Correio de Sergipe e Jornal do Dia, nota de repúdio ao veto da Presidenta Dilma e a 

aprovação no Plenário para o PCL 200/12, resultando na manutenção da cobrança da multa 

de 10% sobre o saldo do FGTS. Logo após, comunicou sobre a reunião com a 

superintendência da SEFAZ, agendada para o dia 07/10/2013. Convidou os presentes para 

o Encontro Nordestino de Contabilidade que ocorrerá dia 26 de setembro, no Centro de 

Convenções, que contará com a presença da ambientalista Marina Silva. Dando 

continuidade passou a palavra para o palestrante. 

 

Carlos Nascimento – Agradeceu a oportunidade, cumprimentando os presentes e 

anunciando que foi aprovada, pela diretoria da OAB, a inscrição do órgão como membro 

colaborador do Fórum Empresarial. O presidente fez questão de reforçar que sua origem e 

permanência na advocacia foram permeadas pela área empresarial. Iniciando sua 

explanação, informou que o papel da OAB/SE é defender a constituição da ordem jurídica do 

Estado democrático de direito, os direitos humanos, a justiça social entre outras. Suas ações 

institucionais e coorporativas, sem fins lucrativos, dividem em seis comissões temáticas, 

explanando algumas delas, como:  

 Comissão de Direitos Humanos: Desde junho de 2011 a OAB/SE se aliou às ações 

desenvolvidas no estado de Sergipe para o combate contra o comercio e uso de 

drogas, especialmente o crack. O acompanhamento aos movimentos sociais para 

diagnosticar os problemas existentes no Centro de Atendimento ao Menor – CENAM 

para ressocializar os adolescentes em conflito com a lei; 

 Comissão de Estudos Tributários: no ano de 2011ª diretoria da OAB/SE foi autorizada 

a ingressar com ação direta de inconstitucionalidade contra a Companhia de 

Saneamento de Sergipe – DESO, para exigir o cumprimento da legislação quanto à 

prestação de serviços e cobrança da tarifa referente ao esgotamento sanitário de 

Aracaju. Aprovou o ingresso de procedimento judicial contra cobrança de ICMS para 

o consumidor que adquire produtos pela internet; 

 Comissão de Defesa de Direitos da Mulher: Adere às campanhas de ativismo pelo fim 

da violência contra mulher, com o objetivo de fomentar a discussão sobre a violência 
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doméstica, a fim de conscientizar e integrar órgãos e a sociedade para abraçarem 

esta luta; 

 Comissão de Direito do Consumidor: Esta comissão participou da CPI que estuda 

problemas da telefonia de Sergipe. 

Em seguida pontuou algumas ações da OAB/SE, tais como:  

 OAB/SE com os médicos e Secretários de Saúde: no inicio de 2011, onde a classe 

médica entrou em conflito com o Governo do Estado, revelando graves denuncias, 

caracterizando verdadeira calamidade nos serviços de saúde pública prestada a 

população, com isto a OAB/SE intermediou entendimento pacífico entre as partes e 

ampliou o debate sobre os problemas desta pasta; 

  OAB/SE e entidades debatem sobre o Plano Diretor: com o objetivo de ampliar as 

discussões e apresentar propostas efetivas à Câmara Municipal de Vereadores para 

que seja desenvolvido um Plano de Desenvolvimento Sustentável para Aracaju, 

criando – se um Fórum de Debates do Plano Diretor; 

 OAB/SE e SESI: A OAB/SE firmou parceria com o SESI para o projeto “Vira Vida”, 

que prevê capacitação profissional e amparo para jovens vitimas de abuso sexual; 

 Campanha “Eleições Limpas”: Lançada no dia 1º de agosto do decorrente ano, é o 

projeto de reforma política proposto pelo mesmo movimento que criou o Ficha Limpa, 

com objetivo de coletar assinaturas para podermos ter eleições justas, democráticas e 

transparente à ser aplicadas no próximo ano.  

 

ROGER BARROS – Agradeceu a excelente palestra e abriu o espaço para 

questionamentos.  

 

CLOVES ALCANTARA – Gostaria de saber como proceder na ação de cobrança à 

incidência de correção monetária do ajuizamento. 

 

MANOEL LISBOA – Pontuou sobre as estratégias e ações de melhorias quanto à evolução 

da Secretaria do Patrimônio da União.  

 

ANCELMO DE OLIVEIRA – Cumprimentou o Dr. Carlos Augusto pela maneira simples e objetiva 

que conduziu a palestra e perguntou quais os pontos principais em relação ao plano eleitoral “Eleições 

Limpas”. 

 

ABEL GOMES – Argumentou quais as procedências que a OAB toma em relação aos estacionamentos. 

 

CARLOS NASCIMENTO – Informou que as matérias e ações que são recebidas pela OAB não 
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dependem apenas da aprovação do Presidente, depende também do parecer das comissões do órgão, 

conforme explanação. Em relação aos estacionamentos no centro da capital, a OAB/SE ainda não se 

pronunciou, está aguardando a realização de reunião com a comissão responsável, agendada para o final 

do corrente mês.  Sobre a questão da Superintendência de Patrimônio da União no Estado de Sergipe, 

ocorreu uma liminar no ano de 2011, sendo a mesma concedida no ano de 2013, mais ainda não emitida, 

sendo a liminar revogada. Após a citada liminar, foi concedido um embargo orientando para não pagar 

nenhum encargo, aguardando uma ação para que seja indeferida. Referindo-se as “Eleições Limpas” já se 

encontra no site da OAB/SE todo descritivo da reforma, solicitando aos presentes que acessem o site, 

imprima o formulário, assinem e encaminhem para a OAB/SE. 

 

ROGER BARROS – Finalizou a reunião agradecendo a participação de todos, informando 

que as questões debatidas foram muito satisfatórias, enriqueceu o debate e trouxe um apoio 

jurídico muito forte para as demandas do setor produtivo. Enfatizou que a participação da 

OAB no Fórum é uma ótima oportunidade de trocarmos ideias, inclusive para a construção 

de uma pauta comum diante de alguns assuntos, fortalecendo ambas as entidades em 

demandas convergentes. Aproveitou para solicitar a presença de um representante da 

OAB/SE durante todas as reuniões do Fórum Empresarial. 

 

CARLOS NASCIMENTO – Colocou a OAB/SE a disposição, expondo sua grande satisfação 

em palestrar e fazer parte do grupo como membro da entidade. Enfatizou essa participação 

no Fórum representa justamente o estado democrático de direito, que permite a diversidade 

de opiniões. Participar do Fórum é oferecer/contribuir com o nosso ponto de vista, em alguns 

momentos de convergência, em alguns momentos de divergências. Este grupo seleto atua 

em defesa da sociedade civil e organizada de Sergipe, buscando o desenvolvimento do 

Estado, estudando e debatendo assuntos afeitos ao bem-estar social. Exatamente por conta 

desta convergência é que a Ordem se sente muito legitimada aqui. 

Complementou dizendo que, ambas as entidades trabalham por uma sociedade melhor, por 

um país melhor. São entidades que têm a finalidade de bem-servir à sociedade, cada uma 

com sua particularidade, com a sua peculiaridade. Possuem independência, possuem 

autonomia, inclusive para divergir. O mais importante nesse espaço é o canal de amizades 

que criamos. Construir amigos é o que levamos para sempre. 


